



## EU – Konformitätserklärung / EC – Declaration of Conformity

Dokument Nr.:/document no.: 57

1. Produktmodell/Produkt/*product model/product*  
(Produkt-, Typen-, Chargen- oder Serien-Nr.)  
(*product, type, charge or serial no.*) **Kaffeevollautomat Caffeo Solo, Solo&Milk, Solo&Perfect Milk;  
E950, E953, E957**

---
2. Name und Anschrift des Herstellers oder seine  
Bevollmächtigten:  
*Name and address of manufacturer or his  
representative* Melitta Europa GmbH & Co. KG  
- Geschäftsbereich Kaffeezubereitung -  
Ringstraße 99  
D-32427 Minden

---
3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
*The manufacturer bears the sole responsibility for issuing this declaration of conformity.*
4. Gegenstand der Erklärung (Bezeichnung des elektrischen Betriebsmittels zwecks Rückverfolgbarkeit; sie  
kann eine hinreichend deutliche Farbbildung enthalten, wenn dies zur Identifikation des elektrischen  
Betriebsmittels erforderlich ist): **Caffeo Solo E950,  
Caffeo Solo&Milk E953,  
Caffeo Solo&Perfect Milk  
E957**  
*Object declared (denomination of the electrical equipment for the purpose of retraceability; it can contain a  
sufficiently clear colored image, if this is necessary to identify the electrical equipment):*

---
5. Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der  
Union:  
*The above described object of the declaration complies with the corresponding EU harmonization regulations:*
  - 2014/35/EU **Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der  
Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur  
Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (Neufassung)**  
*Directive of the European Parliament and of the Council of 26<sup>th</sup> February 2014 on the harmonization  
of the laws of the member states relating to the making available on the market of electrical  
equipment designed for use within certain voltage limits (recast)*
  - 2014/30/EU **Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der  
Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (Neufassung)**  
*Directive of the European Parliament and of the Council of 26<sup>th</sup> February 2014 on the harmonization  
of the laws of the member states relating to electromagnetic compatibility (recast)*
  - 2009/125/EG **Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 21. Oktober 2009 zur Schaffung eines  
Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung  
energieverbrauchsrelevanter Produkte**
  - 2009/125/EC **Directive of the European Parliament and of the Council of 21<sup>st</sup> October 2009 establishing a  
framework for the setting of eco design requirements for energy-related products**
  - 2011/65/EU **Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der  
Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten**  
*Directive of the European Parliament and of the Council of 8<sup>th</sup> June 2011 on the restriction of the use  
of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment*
  - VO (EG)  
1275/2008 **Durchführung der Richtlinie 2005/32/EG im Hinblick auf die Festlegung von Ökodesign-  
Anforderungen an den Stromverbrauch elektrischer und elektronischer Haushalts- und Bürogeräte  
implementing Directive 2005/32/EC with regard to ecodesign requirements for standby and off  
mode electric power consumption of electrical and electronic household and office equipment**

6. Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der anderen technischen Spezifikationen, bezüglich derer die Konformität erklärt wird: Dabei müssen die jeweilige Kennnummer, die angewandte Fassung und gegebenenfalls das Ausgabedatum angegeben werden:

*Corresponding harmonized standards, taken as a basis or other technical specifications used for declaring conformity. Respective reference no., used version and, if applicable, date of issue have to be mentioned:*

Referenz-Nr. <i>Reference no.</i>	Ausgabedatum <i>Date of issue</i>
<b>EN 60335-1</b>	<b>2012</b>
<b>+ A11</b>	<b>2014</b>
<b>+ A13</b>	<b>2017</b>
<b>+ A1</b>	<b>2019</b>
<b>+ A14</b>	<b>2019</b>
<b>+ A2</b>	<b>2019</b>
<b>+ A15</b>	<b>2021</b>
<b>EN 60335-2-15</b>	<b>2016</b>
<b>+ A11</b>	<b>2018</b>
<b>EN 62233</b>	<b>2008</b>

Referenz-Nr. <i>Reference no.</i>	Ausgabedatum <i>Date of issue</i>
<b>EN IEC 55014-1</b>	<b>2021</b>
<b>EN IEC 55014-2</b>	<b>2021</b>
<b>EN IEC 61000-3-2</b>	<b>2019</b>
<b>+ A1</b>	<b>2021</b>
<b>EN 61000-3-3</b>	<b>2013</b>
<b>+ A1</b>	<b>2019</b>
<b>EN 50564</b>	<b>2011</b>
<b>(EG) Nr. 1275</b>	<b>2008</b>
<b>+ Ergänzung 801</b>	<b>2013</b>
<b>EN IEC 63000</b>	<b>2018</b>

Minden, 19.11.21  
**Ort/place, Datum/date**

ppa. Wäntig  
 Unterschrift für und im Namen von/signature for and in the name of  
**Melitta Europa GmbH & Co. KG**  
**(Wolfgang Wäntig)**  
 Leiter Nachhaltigkeit, Zertifizierung, Datenschutz  
*Head of sustainability, certification, data protection*

Melitta Europa  
 GmbH & Co. KG  
 Ringstraße 99, 32427 Minden  
 Postfach 1226, 32372 Minden

**Stempel/chop**